



# 会報

## WEEKLY REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー  
第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/松原 光一  
副会長/南出 雅樹  
幹事/荒木 樹

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

## 第2972回 例会報告

2019.12.6

●例会日/金曜日 <12:30~13:30>  
●例会場/ホテル日航ノースランド帯広  
●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F  
TEL 0155-25-7347

- 点 鐘 松原 光一 会長
- 開会宣言 松岡 真勝 SAA
- 国歌斉唱
- ロータリーソング (四つのテスト)
- 12月結婚祝 曾我 浩昌 親睦家族委員長
- 夷石 行夫 会員 S51.12.5 中村 浩和 会員 H14.12.7
- 荒木 樹 会員 H13.12.24 高田 義久 会員 H14.12.24
- 12月誕生祝
- 南出 雅樹 会員 S41.12.14 半谷 力 会員(悦子様)12.21
- 高田 勝基 会員 S41.12.17 松田 孝志 会員(はつ枝様)12.30
- 黒田 勇一 会員 S44.12.13
- バースデーソング
- 乾 杯
- 会 食
- 会長挨拶 松原 光一 会長



みなさんこんにちは。

今日は、年次総会となっております。後ほど、みなさまのご審議の方をよろしくお願ひいたします。

本日用意していた挨拶があったのですが、今日の日にそぐわない話なので、後日に回し、臨時用にストックしていた話をします。

ロータリーの友で掲載されていたものを一つ紹介させていただきます。

「清涼飲料の今昔」というお話です。サントリーモルティングの社長さんの会員卓話です。

清涼飲料水は、食品衛生法施行規制で、乳酸菌飲料、乳および乳製品を除くアルコール1%未満の飲み物とされています。清涼飲料水の始まりには諸説ありますが、商業的な清涼飲料水は1700年代後半、スウェーデンで始まった炭酸飲料と言われていてイギリス人が発見した炭酸ガスを水に飽和させる方法を、商業的な炭酸飲料に活用したものです。その後アメリカで果汁で味付けした炭酸水ができました。

日本では、1853年ペリーが「炭酸レモネード」を持ち込んだのが始まりとされています。レモネードの「レ」を当時の日本人が「ラ」と聞き、「ラムネ」と呼ばれるようになりました。玉入りラムネ瓶はイギリスで発明され、日本でのラムネの販売は1860年代横浜と長崎で始まります。

みなさんご存知の三ツ矢サイダーは、1880年代、兵庫県川西市平野で「三ツ矢印平野水」から始まり、これが国産ミネラルウォーターの最初と言われています。1890年にアメリカで王冠が発明され、日本でも1900年代には輸入され国産化され、王冠付きはサイダー、ビー玉付きはラムネと呼ぶようになります。

この時代にはオレンジジュースがみかん水と呼ばれて販売され、1920年頃には、コカ・コーラの輸入やカルピスなどの乳酸菌飲料の販売が始まり、多様化していきます。

戦後は、バヤリースやコカ・コーラなど外資の本格参入が始まり、経済発展とともに広く普及していきます。同じ頃、容器もガラス瓶から使い捨ての缶が一般的になり、その後ポリエチレン容器、自動販売機などが登場。1970年以降は、スポーツドリンクやペットボトル、緑茶飲料が登場。さらに、缶のステイオンタブ(リングプル)、省エネ自販機などが登場し、成熟して行き、時代に応じた商品を各飲料メーカーが販売、熾烈な競争を展開しています。と、べております。

北海道の感覚なのでしょうか?子供の頃、ペットボトルに入ったお茶や水をお金を出して買う時代が来るとは思わなかったのは、私だけでしょうか?

さて、今日は、12月6日。以前9月6日が「妹の日」と紹介した時にも述べましたが、12月6日は「姉の日」になります。他に「音の日」「シンフォニー記念日」など、今日はこれらを含めても4つほどしかありませんでした。

多分今年最後になると思いますが、今週末のイベントを一つ、8日の日曜日「広尾毛ガニまつり」がシーサイドパーク広尾で行われます。今年で50回目になるそうです。すっかり広尾の一大イベントになり、「毛ガニの早食い競争」や「活かに輪投げ」などがありそうです。スタートは9時からになっておりますが、聞くところによりますと、朝4時から並んで大きな毛ガニをゲットするそうです。相当気合いが入っていないとゲットできませんね!私は、30年くらい前に一度行った事がありますが普通サイズでしたが、昼頃でも普通に買えた記憶があります。ちょっと有名になり過ぎちゃいましたね。新得のそばまつりと同じですね。

それでは以上をもって、会長挨拶といたします。

■会務報告 荒木 樹 幹事

帯広北RC、夜間例会(年末家族会)開催のご案内

日 程 令和元年12月12日(金)午後6時30分

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

※尚、12月13日(金)の繰上げ例会と致します。

年末年始休会のご案内

令和元年12月27日(金)は休会と致します。

令和2年1月3日(金)は休会と致します。

帯広北RC、夜間例会(新年交礼会)開催のご案内

日 時 令和2年1月10日(金)午後6時30分

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

国際ロータリー財団からの表彰のご報告

2018~2019年度の表彰クラブとして当クラブが選出されました。内容は、100%ロータリー財団寄付クラブでございます。



ます。

歳末助け合い募金のご協力の依頼

帯広市共同募金委員会から歳末助け合い募金のご協力の依頼がございましたので、皆様ご協力よろしくお願ひします。

フードバレーとかちマラソン実行委員会からのお礼状

フードバレーとかちマラソンのボランティアにご協力いただき、誠にありがとうございました。

ガバナー事務所から義援金の依頼

台風19号、首里城火災についての義援金の依頼が来ておりますので皆様ご協力よろしくお願ひします。

次年度IM開催のご案内

来年3月13日に北海道ホテルでIMが開催されます。

委員会報告

曾我 浩昌 親睦家族委員長

来週12日、クリスマスパーティーが開催されます。多数のご参加ありがとうございます。

石井 宏治 社会奉仕委員長

今年も恒例の歳末助け合い募金を来週のクリスマスパーティーで募らせていただきますので、皆様、ご協力よろしくお願ひします。

ニコニコボックス

南出 雅樹 副会長

高田 義久 会員 松本 健春 会員

南出 雅樹 会員

プログラム

【 年次総会 】

議事

第1号議案 2021～2022年度会長選出の件

深井 弘美 会員

異議なしの声が上がったので、2021～2022年度会長として深井弘美会員が選出された。

第2号議案 2021～2022年度役員・理事選出の件

理事・役員	会長	関口 亘 会員
	直前会長	松原 光一 会員
	会長エレクト	深井 弘美 会員
	副会長	村上 道隆 会員
	幹事	松岡 真勝 会員
	会計	荒木 樹 会員
	会場監督	前川 学 会員

理事	クラブ奉仕担当	村上 道隆 会員
	職業奉仕担当	木戸 辰浩 会員
	社会奉仕担当	稗貫 秀次 会員
	国際奉仕担当	柴田 隆視 会員
	青少年奉仕担当	火ノ川 好信 会員
	プログラム担当	細川 吉博 会員
	クラブ研修リーダー	佐藤 三幹 会員

異議なしの声が上がったので、2021～2022年度理事・役員として上記の者が選出された。

【 会員卓話 】

高田 義久 会員



みなさん、こんにちは。

新入会員卓話ということで少々お時間頂戴いたします。

私の自己紹介と言うかなんですが、昭和44年の6月に誕生いたしました、今年で50歳になります。帯広生まれの帯広育ちということで市内の小中高校卒業いたしました、旭川大学というところを卒業いたしましたして東京の方のアパレルメーカーに就職をいたしました。29歳の時に今現在の株式会社会社に就職をして現在に至っているところでございます。家族構成ですが、私と妻そして娘2人の4人家族です。得意なことはゴルフが得意です。ゴルフは若い頃から行っておりましては趣味であり得意特技という形になっております。苦手なことは、こういう形で人前で話すこと本当に苦手です。今日の卓話が最高に苦手なことでございます。お聞き苦しいことも多々あるかもわかりませんが、お許しいただければなというに思います。

今日はあのどういうこと話そうかなというふうに考えたんですけど弊社です株式会社まるいという会社です生い立ちから今に至るまでを振り返って皆さんにわかっていただければなと思ひまして会社の事を少し話させていただきます。弊社の株式会社まるいと言ひますけど一回です理解していただいたことはありません。一度分かっていただけたらまるいという形で理解していただけます。創業が昭和16年です。昭和10年に祖父がです15歳の時に京都に丁稚奉公をし、5年間奉公した後、二十歳の時に帯広へ戻って呉服の小売業を始めました。まるいと高田呉服店として創業いたしました。丁稚奉公崎から名前を頂いた、これがまるいとのルーツでございます。その後、終戦を迎え帯広に戻り広小路広小路で小さな店舗で商売を再開致しました。昭和31年の5月に有限会社まるいと高田呉服店として会社設立ということになっております。その後、呉服から子供服そして婦人服と商材を変えて平成3年6月に父が私の父が代表取締役役に就任し、そして、平成27年6月に私が代表取締役として就任し現在に至っております。現在は元々の婦人服の販売に加えてです12年前からの美容室店舗を営んでおります。そして昨年から紳士服のオーダー 行なっております。

最後に、ロータリークラブに入会させて頂いてすぐ率直に感じたことを話させていただきます。ロータリークラブ綱領の3番目のロータリアン全てがその個人生活事業生活及び社会生活に常に奉仕の理想を適用することは、まさしく私の父がそうであったなということまず最初に感じました。綱領の1番目の奉仕の機会として知り合いを広めることということは、私なりに実践しながら先輩諸兄の精神を今後学んでいきたいなというふうに考えておりますので皆さん今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

ご清聴ありがとうございました。

次週のプログラム予定

「夜間例会 (年末家族会)」

閉会宣言 松岡 真勝 S A A

点鐘 松原 光一 会長

例会案内

〈月曜日〉	広尾RC:日高信金広尾支店	〈水曜日〉	帯広RC:ホテル日航ノースランド	〈木曜日〉	足寄RC:足寄銀河ホール21
	帯広南RC:北海道ホテル		上士幌RC:川村福祉会館		清水RC:清水町中央公民館
〈火曜日〉	芽室RC:めむろ一どセミナー		音更RC:ハビオ木野		帯広西RC:北海道ホテル
	帯広東RC:ホテル日航ノースランド				

出席報告/及川 悟 出席委員長

会員数	計算に用いる 会員数	ホームクラブ 出席数	メークアップ	欠席	出席率
					66.1%